



A LOS OCHENTA AÑOS DE LA GUERRA DE ESPAÑA

de Ángel Viñas



La prensa española e internacional se ha hecho eco del revuelo que ha provocado la decisión del Gobierno y del Parlamento españoles de exhumar los restos mortales de Franco. Casi ochenta años después de terminada la guerra civil, la confrontación con el pasado sigue despertando polémicas agrias y divisivas. Los profesionales de la Historia han analizado pormenorizadamente el conflicto. En general, el desafío de la investigación estriba en separar el trigo de la paja y en comprobar las afirmaciones que pueden verificarse o no y desechar estas últimas. Al cabo de cuarenta años de libertad, este desafío sigue abarcando la destrucción de los mitos que han jalonado las interpretaciones sobre la guerra civil.

Martes 9 de octubre de 2018 — 18.00 h.